



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



31/07/2022

LEGISLATIVO

## En Veracruz, tema Nahle los trae acelerados y elección de líder morenista atareados

Y el acelere consiste en que la línea desde el gobierno veracruzano es para apoyar y respaldar la continuidad de Esteban Ramírez Zepeta, quien es cercano al Gobernador Cuitláhuac García Jiménez y por lo tanto de todas sus confianzas; la indicación es no permitir que alguien más llegue, así es que, toda la estructura estatal está ocupado en garantizar que los congresistas que sean electos el próximo sábado sean aliados, para que la elección de Esteban no se ponga en riesgo.

La preocupación que la estructura estatal trae allá es Veracruz, es que Sergio Gutiérrez, el diputado federal y presidente de Cámara de Diputados intente colocar a varios delegados o congresistas y ello pueda afectar la elección en favor de Esteban. Ciertamente es que el nerviosismo radica también en mantener el control de aquí a 2024, así es que, allá en Veracruz la estructura del estado anda distraída en temas electorales y a ello se suman la petición de respaldo absoluto y reproducción de actividades de la ya virtual candidata al gobierno de la entidad, Rocío Nahle. Nos cuentan que ya está lista la modificación a la constitución para que la secretaria de Energía, a pesar de ser Zacatecana pueda aspirar a gobernar aquella entidad.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/politica-a-la-veracruzana/50213646>